



広報

# わたむき



新春のご挨拶  
組合長理事  
嶋村 寿雄

新年明けましておめでとうございます。組合員の皆様には、良きお年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

本年も何卒宜しくお願い申し上げます。さて、昨年は基本理念や行動指針を策定し、それに基づく運営を行うと共に、認知度向上と状況調査を目的に、「稜敷窓アート」や「氏郷まつり」、『ふれあい綿向山Day』などのイベントに参加致しました。

また、一月の業界月刊誌には、私どもで作業路開設中の森林産業 田邊社長と共に当組合も記事の中で紹介されました。

迎えました二九年は、森林認証の取得を目指したいと考えております。

昨年六月の総代会で説明を致しました森林認証ですが、県も認証取得を普及すべく動き始められ、二月には模擬形式での認証取得研修会が私ども組合会場に行われます。

これを受けて、私ども組合も本年までに認証を取得するべく動く予定で、次の新年広報では、「SGEC森林認証を取得しました」のご報告ができるようにと考えております。

本年も組合員皆様方のご支援ご協力を得ながら、策定致しました行動指針に基づき、一歩ずつ着実に進めて行くべく、役員職員共々に努力して参りますので、宜しくお願い致します。

## 謹賀新年

丁酉（ひのととり）  
輝かしき平成二九年の幕  
開けです。  
穏やかなお正月となった  
四日前九時、馬岡綿向  
神社において、恒例の新年  
祈禱式が行われ、役員従業  
員一同が集い、今年一年の  
安全祈願を致しました。  
このお正月の様に、穏や  
かな一年でありますよう、  
願いたいものです。



事務所玄関での記念撮影

今年もまた、事務所玄関先には、有志により特大の「門松」を設置して頂きました。

## 総代山林巡視開催

平成二八年一〇月二三日  
総代六四名にご出席を頂き  
鎌掛石楠花溪において、マ  
ツ枯れ被害の状況確認に併  
せ、菌山巡視を行いました。  
近年、マツタケの発生が  
激減しており、マツ枯れ被  
害や獣害が拍車を掛け、山  
の姿も以前とは様変わりし  
てしまいました。  
菌山入札会を行っても、  
不落 購入者が無い」とな  
る区画も出る始末です。  
そのような山の状況を実  
際にご確認頂くことと、割山  
「二五・二六・二七・二八」  
へ入山して頂きました。

約二時間あまりの短い時  
間であり、皆さん収穫なく  
ガッカリされておられまし  
たが、お一人の総代様から  
「収穫有り」の朗報があり、  
拍手が湧き起こりました。  
「マツタケは出なくなつた。」  
とは言われながらも、どこか  
ではこっそり見つけて貰うの  
を待っている「マツタケ」  
がありそうです。

## 積水樹脂 株

### 森林保全活動

平成二二年に締結した琵琶湖森林づくりパートナー協定も新たに五年間延長され、今回は枝打ち作業に取り組みました。  
一〇月一五日（土）グリム冒険の森周辺の協定林において、社員とご家族五名が参加され、ヒノキ・スギに枝打ち梯子を使い、枝打ち体験をされました。慣れない一本梯子による「登り、普段できない体験だ。」と好評でした。  
大きなスズメバチの巣がある



収穫された貴重な1本

長さは約一二センチ、重さは分かります。今回の巡視により、マツタケを収穫して頂いた事で、来年度の菌山販売に活気が戻り、少しでも組合員の皆様に喜んで頂ければ幸いです。

## 平成二八年度 菌山販売結果

参加者 六名  
預け札 四名  
販売区画 二一区画  
売上げ額 一四九、六〇〇  
(税別 円)

平成四年の売上げが最も高く、一九二万円を記録し、その後下落が続く中、今年度も最安値を更新した結果となりました。

## 作業の様子



り、作業は総て完了とはなりませんでしたが、蜂刺さるなど被害は無く、無事に終わることができました。



全員で記念撮影

## 稜敷窓アート協力

一〇月一五日（土）と二日に亘り、六日（日）と二日に亘り、日野まちなか歴史散策と秋のさじき窓アート実行委員会主催によるイベントに協力し、組合事務所駐車場で、子どもたちを対象に木工体験や綿菓子体験を行いました。  
綿菓子体験「は子どもたちに大人気、木工体験」では、木の実や木片を使ったストラップなど、大人にも人気で、仮設テント内は賑やかなひとときでした。



仮設テント内の様子

## 任期満了 総代改選

現在、お世話を頂いております第一三期総代の皆様には、今年の六月末日に任期が満了となります。各地域においては、新年度の役員選挙・選出が行われており、七月一日から総代様は、七月一日からの就任となります。ご当選の総代様は、七月一日からお間違いないよう宜しくお願い致します。

## 新人さんのご紹介

現場作業員が衰退し、労働力の確保が難しい中、昨年九月一日より、新しく現場作業員として従業員が加わりました。今後の活躍に期待を寄せております。

## 氏郷まつり 出店

一〇月二十九日（土）と三〇日（日）町主催の氏郷まつりに出店し、今年も綿向山頂上での大高神社遷宮祭の様子や、四季折々の綿向山の魅力をPRすべく写真展示など行いました。杭材などのご注文は組合事務所までお問い合わせ下さい。

## 綿向山の日 協力

平成八年に一月一日を「綿向山の日」に制定され、早二〇年が経ちました。組合員の皆様には、どのような日と関わって頂いていきますでしょうか？組合役員の皆様には、早朝より終日、登山口において、登山者との交流と組合PRにご尽力頂きました。

## 堀部真也くん

日野町上野田 在住  
初めまして。年齢 三〇歳  
慣れない作業の毎日ですが、一生懸命頑張りたいと思っております。宜しくお願い致します。